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中国人民政治协商会议是我国爱国统一战线

组织，是我国政治生活中发扬社会主义民主的一

种重要形式。它过去发挥了重要的历史作用，今
后在国家政治生活、社会生活中，在进行社会主

义现代化建设、维护国家的统一和团结的斗争

中，将进一步发挥其重要作用。

巩固和发展中华民族的大团结大统一，振兴

中华，是时代的要求，是全国各族人民的根本愿

望。《安丘县政协志》正是在这样的新形势下编

写的。编写的目的在于辑存资料、借鉴既往、服务

未来。本志记叙了从1980年3月开始筹建政协安

丘县第一届委员会至1985年底五午多来的全部

历史过程。其中包括一届五次全委会、二届两次

全委会及其常委会的全部活动情况。它记载了在

中共安丘县委的领导下贯彻执行党的统一战线的

方针政策，团结全县各界人民，调动一切积极因

素，协助党和政府在完成各项工作任务中所发挥

的重要作用；它标志着我县统一战线的巩固与发

展，它记述了全县各界人士为四化建设服务的业



绩≥它记载了金县人民为祖国的统一大业所作的

努力以及在县委领导下落实各项有关政策的情况

等。

本志的编写以马列主义、毛泽东思想为指

导，坚持辩证唯物主义与历史唯物主义的观点和

实事求是的原则，褒贬寓予记述之中。

由于我们水平不高，档案资料不够完备，遗

漏和错误之处在所难免，希阅者提出批评指正。
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第一篇大事记

]980年

3月上旬，中共安丘县委根据省、地委指

示，决定建立中国人民政治协商会议山东省安丘

县委员会，成立了由县委副书记赵星增、统战部

副部长乔中庆、组织部副部长李钦等参加的筹建

领导小组，制定了工作方案，开始了筹建工作。

4月，有关单位共同商定出政协安丘县第一

届委员会委员名单。做好召开政协安丘县第一届

委员会第一次会议的全部准备工作。

5月24日至30日，举行中国人民政治协商会议

山东省安丘县第一届委员会第一次会议。101名

委员参加了会议。会议听取了乔中庆关于县政

协筹建工作情况报告和赵星增的县政协工作任务

的报告。选出了县政协主席、副主席、常务委员
33人。全体委员列席县人大九届一次会议。会

后，举行了第一次县政协常委会议。决定设置办

公室和学习组、对台侨务组、文教卫生科技组、

f毛族宗教组。

7月下旬，与县委统战部联合召开了宗教座
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谈会，研究确定开放金冢子公社军屯大队基督教

活动点。

9月21日，召开知识分子座谈会。欧正明、

李光等七名委员参加。会后组成三个小组，调查

了全县知识分子政策落实情况。

12月6目至8日，召开一届二次常委会。贯

彻全国政协五届三次会议和省政协四届三次会议

精神；学习讨论邓小平在中央政治局扩大会议上

的讲话；听取赵星增主席关于金县经济形势和县

政协建立以来的工作情况及今后任务的报告。全

体常委参观了县造纸厂o

1月24日召开各界爱国人士春节茶话会，二

十人参加。

5月24日举行一届三次常委会议，讨论通过

召开第二次全委会的决议、议程和日程。

5月25日至29日举行一届二次全委会，出席

委员98人。学习党中央三、四、五中全会重要文

件，列席县人大九届二次会议。听取赵星增主席

作县政协建立一年来的工作情况和今后工作任务

的报告。决定设立政协文史资料征集工作组。

5月25日，唐锡周、乔中庆出席山东省政协
，



在济南南郊宾馆召开的政协工作经验交流会。

7月7日至9日，召开驻县城常委会议，出

席常委24人。学习中共中央六中全会公报、决议

和胡耀邦总书记“在中国共产党成立六十周年大
会上的讲话"o

8月27日至9月1日，先后召开对台侨务

组、文教卫生科技组、学习组、民族宗教组、文

史资料组会议，传达贯彻中央文件，交流了学习

中共中央“关于若干历史问题的决议"的心得体

会。讨论研究了各工作组的今后任务。
10月26日至28日，举行一届四次常委会议，

学习全国五届人大，全国五届政协四次会议文
件。

1 1月5日至6日，召开驻县城常委、委员会

议，57人参加。县委统战部副部长乔中庆传达了

昌潍地委统战部对台工作会议精神，并学习了全

国人大《告台湾同胞书》和叶剑英委员长的讲话

等文件。

12月上旬，地委统战部批准，开放金冢子公

社军屯大队基督教活动点。

1982年

1月上旬机关工作人员进行1981年年终总结
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哥比，李凤城被评为先进工作者，受到记功奖励。

1月17日举行各界爱国人士春节茶话会，十

八人参加。
1月25日，召集驻县城部分委员学习讨论安

丘县人民政府工作报告讨论稿，提出协商意见。

2月17 1日至26日，肖大才、乔中庆出席省政

协在济南召开的县市政协主席和统战部长会议，

学习讨论了全国统战工作会议精神。

4月24日至26日，举行一届五次常委会，传

达贯彻中央领导人对统战工作的指示和全国、全

省统战工作会议精神；学习讨论《中共中央、国

务院关于打击经济领域中严重犯罪活动的决

议》}讨论通过了召开一届三次金委会议的决

定。参观视察了县医院、水箱厂开展全民文明礼

貌月活动情况。

5月上旬，组织驻县城委员和各界人士学习

《宪法修改草案》。中旬，向全县委员印发了学习
《宪法修改草案》的通知。在委员比较集中的景

芝、雹泉，贾戈等公社分片举行了学习讨论会。

5月23日下午，召开一届六次常委会?讨论

通过常委会工作报告和举行一届三次金委会的决

定，讨论通过一届三次全委会白专议程、日程和一

届二次全委会以来提案办理情况的报告。

5月24日至27日举行一届三次全委会，出席
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委员91名。听取了常委会工作报告和提案办理情

况报告，列席县人大九届三次会议，学习《宪法

修改草案》，通过政治决议。
7月27日，主席办公会研究决定，向全体委员

发出通知，在今后一个多月的时间内，全面开展

学习《中国人民政治协商会议章程修改草案》。

8月5日，召集驻县城部分常委、委员座谈

讨论《廖承志致蒋经国先生信》o

8月11日，召开一届七次常委(扩大)会

议，到会52人(包括驻县城委员)。肖大才传

达省政协四届十八次常委扩大会议精神，学习了

刘宁一“关于中国人民政治协商会议章程草

案的说明"、 “政协章程草案”、 “廖承志致蒋
经国先生信”、党的十一届七中全会公报等文

件。

8月至9月，主席们和部分常委先后参观视

察了安丘县黄菸复烤厂、无线电元件厂．．黄旗堡

暖瓶厂、景芝公社乳制品厂、景芝酿造厂和凌河

公社石家庄大队等单位o
10月上旬，组织驻县城部分常委学习党的十

二大文件。同时在景芝公社，组织委员学习党的

十二大文件。 ，
．

10月13日，县政协下达文件，向全体委员提

出学习党的十二大文件的意见。学习时间规定为
5



自本年十月至明年六月。

1983年

1月上旬，机关工作人员进行1982年年终总

结评比，李宗贤被评为先进工作者，受记功奖励。

1月中旬，召开各界爱国人士春节茶话会，

二十余人参加。

1月22日，举行一届八次常委会，出席常委

27人。讨论通过召开一届四次金委会的决议；讨

论通过常委会工作报告和一届三次金委会议提案

办理情况报告。

2月22日至26日，举行一届四次全委会。出

蒋委员81人。列席县九届人大四次会议。学习党

的十二大文件，学习贯彻全国五届人大、五届政

协五次会议和省人大四届五次、省政协四届五次

会议文件精神。赵星增作常委会工作报告；通过

一届三次全委会议提案办理情况报告和一届四次

全委会提案审查报告，通过政治决议，通过常委

会工作报告的决议。

2月25日在金委会议期间，召开一届九次常

委会议，出席常委23人口县委统战部副部长乔中

庆传达全国政协副主席杨静仁的讲话和地委统战

部长李存太来安丘的讲话。通过全委会政治决议
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草案、提案审查报告草案、常委会工作报告草

案。

3月12日植树节，主席率领机关工作人员冒

雨到汶河滩植树。清明节又组织部分常委、委员

由主席率领视察封山造林先进单位——柘山公社

任家旺，同时在城顶山上植树留念。

4月上旬、中旬，肖大才、唐锡周率办公室

工作人员到临朐县政协，梅光斋率办公室工作人

员和常委李善道到诸城县政协参观学习。

4月底，召开各工作组正副组长联席会，联

系实际，学习外地经验，改进工作，并决定增设

一．工商工作组。

5月上句，对台侨务工作组举行会议，听取县

委统战部副部长乔中庆关于全县去台人员及其在

大陆亲属的情况和落实他们的政策情况的报告。

5月中旬，工商工作组参观视察了县饮食服

务公司第一旅馆，第一饭店，车站百货门市部，

照像馆，县酿造厂，糕点厂等单位，听取商业局

副局长周杰荣和有关单位负责人关于实行经济责

任制和利改税情况介绍。

6月8日至9日，主席办公会议，讨论了县

政府“安丘县开发利用自然资源规划"征求意

见稿，写出意见送县府。

6月上旬，文教卫生科技工作组按界别分头召

7

试读结束，需要全本PDF请购买 www.ertongbook.com


